
10 Pièces

300 m²

Réf. 4795V

2 750 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans  un  prestigieux  domaine  privé,  découvrez  cette  magnifique  villa

récemment  rénovée.Passé  le  portail  une  belle  allée  arborée  de

végétation vous mène à la porte d'entrée. A l'intérieur les lumières, les

matériaux  et  les  espaces  rendent  la  décoration  intérieure

particulièrement  agréable  et  très  esthétique.  Elle  est  dotée  d'une

grande et lumineuse pièce de vie avec coin feu, une cuisine américaine

toute  équipée,  tout  cela  donnant  sur  d'immenses  terrasses  et  la  vue

dégagée sur la verdure.Pour la partie nuit, vous disposerez un total de

7 chambres chacune avec leur pièce d'eau. Cette maison est ...

In  a  prestigious  private  domain,  discover  this  magnificent  villa  recently

renovated.After the gate, a beautiful driveway with trees and vegetation leads you to

the  front  door.  Inside,  the  lights,  the  materials  and  the  spaces  make  the  interior

decoration particularly  pleasant  and very  aesthetic.  It  is  endowed with  a  large and

luminous living room with a fire place, a fully equipped American kitchen, all of this

overlooking the huge terraces and the clear view on the greenery.For the night part,

you  will  have  a  total  of  7  bedrooms each  one  with  its  water  room.  This  house  is

ideal to receive ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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